

古城小だより

旭市立古城小学校
平成30年6月29日
NO. 6



豊かな心を持ち、自ら学び、たくましく生きる子の育成

紫陽花が色鮮やかに咲き誇っています。今年の梅雨は「空梅雨」でしょうか。小学校では、今日も子供たちの元気な声が響いています。今週からは、本格的に水泳学習もスタートしました。古城小恒例行事でもある「1年生の水泳学習を6年生がお手伝い」する場面も見られました。6年生は本当に優しく、丁寧に1年生に関わり、1年生も6年生に全幅の信頼を見せて、体を預けていました。こうすることで、1年生の大きなプールと水への恐怖心は大きく取り除かれます。6年生は奉仕することの喜びを感じ、自己の成長を顧みることができます。何気ない活動の中で、心豊かな子（笑顔）が育っていきます。



心を育てる教育でいじめゼロの学校へ

いじめは、単なる子ども同士に起きたトラブルではなく「犯罪」です。いじめにより死を選択するというような最悪のニュースも無くなりません。これからも古城小学校の児童が安心して学校に通えるように、いじめのない学校をつくるために、子どもの心を育てる教育が大切であると考えます。今月は、児童の心を育てる様々な取り組みがありました。

左の写真は、4年生の人権教室の様子です。旭市人権擁護委員の多田恭子先生が「プレゼント」というDVDを視聴させ、日常の何気ないやり取りから「いじめ」へと発展してしまった例について授業をしてくださいました。子供たちも、いじめについて真剣に考え、「いじめはあってはならないこと」を再認識しました。子供たちの感想は、4年生の教室廊下に掲示してあります。



古城小では、6月「友達アンケートの実施」「教育相談活動」「いのちを大切に作るキャンペーン 親子標語づくり」「花いっぱい運動（マリーゴールド）」など様々な活動に取り組んでまいりました。これからもいじめのない、楽しい学校になるように職員一同、頑張っていきます。それでも、友達のこと、先生のこと、身体のこと、家族のこと、いじめ、体罰、セクハラなど、誰かに相談したいときは、担任はもちろん、左の先生方が相談にのってくださいます。相談ポストに悩みを書いて入れることもできます。気軽に声をかけてください。（古城小学校 68-2421）

相談窓口の先生

坂中 正人 教頭先生
藤井 真希子 先生
向後 夕貴 養護教諭



安心安全な学校のために協力をお願いします。

まず、震度6弱の大阪北部の地震により、亡くなられた方、被災された方にお悔やみとお見舞いを申し上げます。これだけでなく、大きな地震が日本のあちこちで発生しており、千葉県も例外ではありません。児童が被害者となる悲惨な事件も起きています。新潟市の事件、そして、富山県での学校侵入事件と連続で起きています。

学校だけでは防いだり、対応したりできない事案がたくさんあります。そこで、次のことへのご協力をお願いします。

- ① 危険なブロック塀や建物などが通学路にあったときは学校にお知らせください。
- ② 学校では登下校中に大きな地震があったときは、近くの大人や子ども110番の家に助けを求めると指導しています。いざという時にはよろしくをお願いします。
- ③ 不審な車や不審な人物を見かけたときは、迷わずに110番通報をしてください。
- ④ 長い通学路の途中で地震が起きたときに備えて、家族での待ち合わせ場所、危険箇所などの確認をしておいてください。



古城小学校は、旭市指定緊急避難場所・指定避難所です

指定緊急避難場所とは、災害の危険が切迫した場合における住民等の安全な避難先を確保する観点から、異常な現象の種類ごとに、災害の危険が及ばない場所または施設として指定を受けた場所です。（地震・風水害）

指定避難所とは、災害により被害を受け自分の家などを失い居住できなくなったとき、又は被害のおそれのある場合に避難する場所です。

古城っ子の活躍は続きます。

おめでとうございます。

共和MBC ミニバス春季大会 優勝 千葉県空手道選手権大会
匠瑠春季ミニバス大会 第3位

5年 荒井 優菜さん
5年 石塚 子々さん

小学1年男子形 3位 佐藤 憲祐君
小学3年女子形 優勝 佐藤 ほんさん

歯と口の健康週間

健歯児童の部 優秀賞 6年 林 奈那美さん
優良賞 6年 大友 優志 君
図画・ポスターの部 入選 6年 秋葉 優愛さん



